

# *ALBA-TCP et Cuba pour le développement de projets dans le cadre d'AgroAlba*

---



Caracas, 13 mai (RHC) Le Secrétaire Exécutif de l'ALBA-TCP, Jorge Arreaza, a tenu ici ce qu'il a appelé une réunion productive avec les autorités du Ministère cubain de l'Agriculture et d'autres autorités.

La réunion avait pour but de « développer des projets dans le cadre d'AgroAlba », a indiqué l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP) sur son compte du réseau social Telegram.

Le premier vice-ministre du ministère cubain de l'Agriculture, Rodolfo Rodríguez, le président du Groupe des entreprises agricoles, Orlando Linares, et Yelitza García, directrice du département des politiques agricoles de l'entité, ont participé à la réunion qui s'est tenue à Caracas.

L'ambassadeur de La Havane à Caracas, Dagoberto Rodríguez, et le ministre conseiller et chef du Bureau économique et commercial, Rubén Ramos, étaient également présents.

Le projet AgroAlba a été approuvé par les chefs d'État et de gouvernement lors du 24e sommet de l'Alliance bolivarienne, qui s'est tenu à Caracas le 14 décembre dernier.

Lors de ce sommet, le président Nicolás Maduro a souligné que le projet AgroAlba vise à sauver la terre et à la rendre productive pour la sécurité et la souveraineté alimentaires de toute la région.

Le président a affirmé que la souveraineté alimentaire est synonyme d'indépendance économique.

Des pays comme Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Antigua-et-Barbuda et Sao Tomé-et-Principe, pour l'Afrique, ont signé avec le Venezuela leur incorporation à cette initiative, qui jette les bases d'un développement économique inclusif et durable au profit de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Lors du XIIe sommet extraordinaire des chefs d'État et de gouvernement, qui s'est réuni en format virtuel le 3 février, il a été convenu d'élargir le projet AgroAlba et d'organiser la Foire internationale 2025, en tant qu'initiative innovante et stratégique visant à garantir la sécurité et la souveraineté alimentaires.

AgroAlba est un macro-projet ouvert à toutes les nations sans distinction politique, dont l'objectif est de « promouvoir le développement agricole durable et de garantir la sécurité alimentaire dans la région », a déclaré le ministre vénézuélien de l'Agriculture et des Terres, Julio León, au début du mois. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382796-alba-tcp-et-cuba-pour-le-developpement-de-projets-dans-le-cadre-dagroalba>



**Radio Habana Cuba**